

# KIM

## Anggota Polsek Poto Tano Lakukan Pengamanan Terlaksananya MTQ ke VI Tingkat Kecamatan Poto Tano

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.KIM.WEB.ID](http://SUMBAWABARAT.KIM.WEB.ID)

Mar 22, 2022 - 15:03



Sumbawa Barat NTB - Pada senin tanggal 21 Maret tahun 2022 digelar Pembukaan Musabaqah Tilawatil Qur'an ( MTQ ) ke- VI Tingkat Kecamatan Poto Tano Tahun 2022, bertempat di Kantor Camat Poto Tano Kabupaten Sumbawa Barat.

Kapolsek poto tano yang diwakili kanit intel melalui Kasi humas Polres Sumbawa Barat IPDA Eddy Soebandi, S.Sos mengatakan, anggota polsek poto tano melakukan pengamanan saat terlaksananya kegiatan Musabaqah Tilawatil Qur'an ( MTQ ) ke- VI Tingkat Kecamatan Poto Tano Tahun 2022.

Kepala desa mantar selaku ketua panitia menyampaikan, hari ini kita laksanakan pembukaan MTQ ke VI tingkat kecamatan Poto Tano, kegiatan ini bermaksud dan bertujuan sebagai sarana pembinaan pembacaan alquran, sebagai sarana ibadah, sebagai ajang untuk mencari Talenta untuk mewakili kecamatan Poto Tano, serta sebagai sarana Syiar Islam." jelasnya

Ia menuturkan, bahwa kegiatan ini sumber anggaran berasal dari APBDes Desa Mantar, dan DPA Kecamatan Poto Tano. Pelaksanaan MTQ di laksanakan selama 3 Hari mulai tanggal 22 s/ 24 Maret 2022. Materi yang dilombakan yaitu Tartil dan Tahfiz, adapun jumlah peserta sebanyak 85 peserta.

Dilanjutkan dengan pembacaan surat keputusan Camat Poto Tano tentang pengangkatan Dewan Hakim MTQ ke VI Tingkat Kecamatan Poto Tano dan Pelantikan Dewan Hakim oleh Sekcam Poto Tano Rul Hamzah, S.Pd

Sambutan Sekcam Poto Tano Rul Hamzah S.Pd sekaligus membuka MTQ Tingkat Kecamatan Poto Tano tahun 2022 mengucapkan terima kasih atas terlaksananya kegiatan MTQ tingkat Kecamatan Poto Tano. "Semoga dengan adanya kegiatan ini kami berharap akan ada bibit bibit baru Tahfidz dan tilawah yang akan mewakili Kecamatan Poto Tano di tingkat Kabupaten maupun provinsi." ucapnya

Rul Hamzah mengatakan, semoga pelaksanaan kegiatan MTQ ini dapat meningkatkan semangat umat muslim khususnya di Kecamatan Poto Tano untuk membangun Desa maupun Daerah, melalui kesempatan ini kami buka secara resmi kegiatan MTQ tingkat Kecamatan Poto Tano ke VI tahun 2022 dengan membaca basmallah.

Perlu di ketahui dalam kegiatan pembukaan MTQ di hadiri Sekcam poto tano Rul Hamzah, S.Pd, Danramil Poto tano Kapten Inf Syafi'i, Kapolsek Poto Tano yang diwakili Kanit Intel. Ketua MUI Poto Tano Ustadz Khaerul Fadli, S.Pd. Ketua KUA Poto Tano Mukmin, S.Ag. Kades Se- Kecamatan Poto Tano. Dewan Hakim. Kades dan Lurah Se -Kecamatan Taliwang. Kepala sekolah Se Kecamatan Poto Tano. Peserta MTQ dari masing - masing Desa Kecamatan Poto Tano. Babinsa dan Bhabinkamtibmas serta para tamu undangan. (Adbravo)